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質問者 眞庭 詩織 議員（１３番）
ま にわ し おり

１ 教育目標とその達成への活動について

ただいまの眞庭詩織議員のご質問にお答え申し上げます。
ま にわ し おり

教育目標とその達成への活動についてでありますが、各学校では、

子どもたちのよりよい成長を願って、教育目標を設定し、目標の達成

に向けて、各教科等の学習や学校行事、委員会活動や児童会・生徒会

活動等が行われております。

また、市内の先生方は会議や研修会等で、様々な事項について話合

う機会を大切にしており、その中で、各学校の教育目標や学校行事で

どんなことが行われているのか、分かりやすい授業のためにどんな工

夫をすればよいのか、情報交換を行っております。

このことによって、他の学校のよさを取り入れたり、自分の学校の

課題を見直したりして、各学校の教育活動をよりよいものにしており

ます。

眞庭議員のご指摘のとおり、各学校での取組が他校へ紹介さ
ま にわ
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れる機会は、本市としても大切にしているところであり、今後も市内

の学校で情報交換をする機会を大切にして、学校教育の充実を図りた

いと考えております。

以上申し上げまして、眞庭詩織議員のご質問に対する答弁とさせ
ま にわ し おり

ていただきます。


